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SV-Bericht: September 2017 

 

Anfang des Monats wurde unser Team humanistic. zu Schulsprechern gewählt. In der ersten 

SV-Sitzung am 8.9.2017 haben wir uns allen Mitgliedern vorgestellt und haben unsere Ideen 

und Strukturen für die SV erklärt.  

Die Gremiums-Wahl wurde dieses Jahr durch ein neues System ersetzt: Interessierte Schüler 

konnten uns eine Bewerbung auf einen Gremiumsplatz schicken. Alle, die eine Bewerbung 

einreichten, haben einen Platz in den Gremien bekommen. Wir sind bereits jetzt sehr zufrieden 

mit der Arbeit, die die Gremien leisten! 

In der zweiten SV-Sitzung am 15.9.2017 wurden alle noch offenen Ämter durch Wahlen besetzt.  

Die Gremien besprachen, wie sie über das Jahr hinweg zusammenarbeiten wollen, und 

arbeiteten schon fleißig Ideen und Ziele aus. Momentan sind wir mit der Planung des 

Halloweenfests beschäftigt, das auf jeden Fall ein Kracher wird! 

Zusätzlich organisieren wir momentan die SV-Fahrt, die am 9./10. November stattfinden wird, 

um unser Team zu stärken und die SV für alle am Gagern besser gestalten können. 

 

Liebe Grüße  

 

Euer humanistic. Team 

 


